6 Piéces
147 m?
Réf. 840102561
335000 €

Velleron
Maison a vendre (84740)
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Provence Home, I'agence immobiliere du Luberon, vous propose a la
vente, une maison de village située dans le centre historique de
Velleron, offrant environ 146 m2 habitables avec une cour intérieure
d'environ 40 m? et une cave. A proximité de L'lsle-sur-la-Sorgue, cette
maison au cachet authentique propose au rez-de-chaussée un espace
cuisine - salle a manger, prolongé par un salon lumineux ouvrant sur la
cour. Au premier étage, deux chambres avec dressing, une salle d'eau,
un WC séparé et une buanderie offrent un espace confortable. Le

dernier étage comprend une suite parentale avec salle ...

Provence home, the real estate agency of luberon, is offering for sale this charming
vilage house, located in the historic center of velleron, which showcases its
authenticity and period charm. This property offers approximately 146 sgm of living
space, complemented by an interior courtyard of around 40 sgm as well as a cellar,
ideal for storage or converting into additional space. Surroundings of the house
located in the heart of velleron, this house benefits from a pleasant living
environment within a vibrant and sought-after village. With immediate proximity to

shops, schools, and ...

PROVENCE HOME
349 RUE DES POULIVETS - 84580 OPPEDE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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